

9月の園だより



令和3年8月25日 山崎乳児保育所

夏が来たと思ったら、後半は雨の日が多く保育室で運動遊びや体操をして体を動かしたり、製作を通して指先を使ったり感触を楽しんでいます。晴れた日にはプールや水遊びを通して夏の遊びを楽しみました。9月からは戸外で遊ぶことも多くなります。まだまだ暑い日が続きますので、適度な休息とこまめに水分補給をしながら過ごしていきたいとおもいます。

先日のおたよりでもお伝えしましたが、コロナウイルスが猛威を振るっています。ご家庭での保育が可能な日があればご協力をお願いいたします。



月	火	水	木	金
		1	2	3
6	7	8	9	10
13	14	15 お楽しみ会	16	17
20 敬老の日の為お休み	21	22	23 秋分の日の為お休み	24 身体測定(幼児)
27 身体測定(乳児) 雑費引き落とし	28 運動会リハーサル	29	30	

★9月28日(火)は運動会のリハーサルを行います。

9時から始めますので8時45分までに登所をお願いします。



保育目標



- くじら組**…○友だちの頑張っている姿に気づいたり、応援したりされたりしながら、自分なりの目的に向かって根気強く取り組もうとする。
○戸外での活動が増える中で、日陰で休んだり水分補給をこまめにできるようにする。
- きりん組**…○戸外で体を十分に動かしたり、友だちと力を合わせたりしながら、いろいろな運動遊びを楽しむ。
○健康な過ごし方を知り、水分補給をしたり着替えをしたりして自分で気が付いて行動していけるようにする。
- ぱんだ組**…○保育士や友だちと様々な音楽に合わせて体を動かすことを楽しむ。
○活動や気候に合わせて衣服の調節をしたり、十分な水分補給をして毎日健康に過ごす。
- うさぎ組**…○保育士や友だちと一緒に走る、跳ぶ、登るなど全身を使った遊びを楽しむ。
○十分に休息をとり、ゆったりとした生活リズムの中で健康に過ごせるようにする。
- ぺんぎん組**…○保育士と一緒に運動あそびやリズム体操をして体を動かす。
○体調や生活リズムを整えながら、ゆったりと過ごす。

～いざというときに備えて～

9月1日は「防災の日」です。

台風、高潮、津波や地震などの災害についての認識を深め、対処する心構えを準備する日となっています。

保育所では毎月、避難訓練を実施し、避難の仕方を確認しています。

上靴や防災頭巾は避難の際にとっても重要な役割をもっています。保育所では日頃から上靴を履く習慣を身に付け、脱ぐ時は自分の物がすぐにわかるよう揃えるよう伝えていきます。

いざという時に落ち着いて避難できるよう毎日の積み重ねを大切にしていきたいと考えています。この機会におうちでも防災グッズの確認や避難場所についても考えてみませんか？

～足に合った靴をえらびましょう～

戸外で遊ぶ機会が増えます。乳幼児期は足の骨や土踏まずが形成される時期です。足にピッタリ合う靴を選びましょう。

●合う靴の見極め方●

- つま先に1センチ程度ゆとりがあり、足の指が自由に動く。
- 足になじんでいる。
- 靴の先がよく曲がる。
- 洗濯しやすい。
- かかとがしっかりとっている。



お知らせ・お願い

※ 運動会は10月6日(水)に予定しています。(雨天8日)3歳児からの参加になります。(0・1・2歳児は参加しませんので、平常保育になります。)詳細につきましては、後日お知らせさせていただきます。

※ 9時までの登所と、欠席連絡ありがとうございます。引き続きご協力をお願いします。(遅刻の場合も連絡をして下さい)